

WIR DANKEN VON HERZEN

für die grosse Anteilnahme zum Hinschied von

Rolf Näf

- für die Kränze und Blumen, die vielen Beileidskarten mit tröstenden Worten.
- für die grosszügigen Spenden an die Krebsliga Schweiz sowie die vielen Spenden für späteren Grabschmuck.
- dem Ärzteteam und dem Pflegepersonal der Intensivstation des Uni-Spitals Zürich für die liebevolle und aufopfernde Pflege.
- Herrn Pfarrer Volker Schnitzler für die Begleitung bei der Beisetzung auf dem Friedhof sowie die wunderschöne Gestaltung der Trauerfeier.

Rümlang, im November 2018

Die Trauerfamilien